



# 走子走愛

(そうしそうあい)

「生命」  
「笑顔」  
「自立」

令和7年度 №.37  
令和8年1月8日  
【文責】小林信一

明けまして

おめでとうございます

今年もどうぞ

よろしくおねがいします

令和八年 一月吉日

走瀬小学校 校長 小林信一

新しい年、令和8年（2026年）が始まって今日で8日目。みんなはどんな年末そして年始を過ごしたでしょうか。

今日から3学期が始まります

が、まだ休日気分が抜けきっていない人もいることでしょう。気持ちを切り替えて、新しい年、新しい学期に自分で立てた（これから立てる人もいるかもしれません）目標が達成できるように、干支の午（うま）にならって「駆け抜けて」いきましょう。



## 3学期は「自立」を

令和7年度が4月にスタートし、1学期は「生命（いのち）」を大事にすること、2学期は「笑顔」あふれる学校にしようとお願いしてきました。みんながそれらを意識して学校生活を送ってくれたことをとても嬉しく思います。

3学期は「自立」を意識した生活を送ってもらいたいと思います。自立とは「自分のことが自分でできること」という意味もありますが、「自分が周りを頼ること」「相談できる人を増やすこと」も「自立」だと考えます。

残り3ヶ月、「生命・笑顔・自立」を意識しながら、「チーム走瀬小」としてみんなで楽しい学校をつくっていきましょう。

12/22、6年生がサクラソウを届けました。

## 走瀬地区元旦駅伝大会

1月1日、第45回走瀬地区元旦駅伝大会が開催されました。私も来賓として招待を受けましたので参加させていただきました。

当日は絶好の駅伝日和となり、1区を任せられた各地区の5・6年生も緊張した面持ちで、応援をしてくれる他の子たちと来ていました。私もスタート係として出発の合図を行い、みんなを見送りましたが、改めて走瀬で恒例行事として続いている元旦駅伝に感服しました。



スタート前の1区ランナーの皆さん

皆さん本当にお疲れ様でした。

## 年末のトピック紹介



12/20、公民館でミニ門松を作りました。

